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会長：濃添　敬造PRESIDENT INFORMATION

君が代・四つのテスト 雨ふりお月

〈第1693回〉 2020年12月1日（火） 本年度第17回

担当：中森会員

イニシエーションスピーチ

12月8日（火）

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網嶋町9番１０号　太閤園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：太閤園
会長：濃添敬造／幹事：吉羽潤司／SAA：中村浩一
電子メール；rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：http://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「Regrowth(再び成長する）の機会を！」

疾病予防と治療月間

コロナ禍で明るいニュースの少ない昨今ですが、
一説では、インターネットを含めて、すべてのニュー
スは１９対１で、暗いニュースが多いという話もあ
ります。何か明るいニュースはないかと探してみまし
た。
EUのコペルニクス大気観測サービスが発表した、
北極上空にできたオゾンホールが突如　消滅し、南
極上空のオゾン層も大幅に修復されている、という
ニュースをご存じでしょうか？　
コロナ禍の第1波の時、世界各地でロックダウン
や自粛などになってからというもの、とても空がきれ
いだったり、動植物たちが元気だったりするのですが、
環境問題最大の懸念のひとつオゾン層の破壊が大
きく改善されていたのです。　　
北極のオゾンホール自体は、今年４月に突然発生
して、突然消滅したものです。南極のオゾンホールは、

会長インフォメーション会長インフォメーション

明るいニュースを探す

積み重なったＣＯ2排出の影響といわれています。
　
今回のオゾン層の修復は、人間の活動とは無関
係と発表されているのですが、ニュースを見た多く
の人々は、やはりコロナ禍で人々が活動を抑制し
たからと、コロナ禍によるプラスの側面と感じたい
ですよね。　
どちらにしろオゾン層の復活は、人類にとっては
明るいニュースです。コロナ禍を乗り切っていくた
めに、地味で細やかに伝えられる、明るいニュー
スも探していきたいです。

コロナ禍にて12月より当面の間、
例会は休会です



稲 垣 会 員 11月12日会社創立38周年を迎え
ました。

覚 野 会 員 在籍20年　自祝

中 森 会 員 探していたペンが今見つかりまし
た！

濃 添 会 員 本日も多数お集まりいただき感謝
です。

12月12日(日) 地区大会
03月06日(土) ロータリーデー

￥15，０００.-　　　　累計　￥188，0００.-
    

●12月より例会の運営方法を下記の通りにいたしま
す。

　・ 例会前日までに連絡が無い場合は、当日のオン
　　ライン例会の用意はしない事になりました。
　　オンライン参加される方は前日までの事前連絡
をお願いいたします。

　・ 食事は現在の来場順に提供することを止め、
　　１２時１５分からの一斉開始といたします。
　　アジェンダ開始は１２時４５分から開始するこ
　　とになりました。
●コロナ禍の状況等を勘案し、下記のスケジュール
変更が決定されました。

　・ 令和3年1月５日の例会を休会といたします。
　・１月12日は祝日週ですが、例会を開催すること
　　になりました。通常の昼例会です。
　・１月26日は夜例会・新年会ではなく、通常の昼例
会となりました。

●さつまいもスクール収穫体験の奉仕活動につい
て、地区ホームページに掲載されます。

　皆様も一度ご覧ください。

今後の予定

11月10日開催の第８回理事会にて下記が決定さ
れました。

幹事報告 幹事：吉羽 潤司 広報・IT・会報・雑誌委員会報告 委員：中森 恭平

￥13，０００.-　　　　累計　￥34，０００.-

なし

各会員

◆誕生日

◆結婚記念日

◆事業所創立日

◆ホームクラブ10回連続賞

◆在籍年数

12月の表彰とお祝い

12月 27日　須田　幸史朗12月 27日　須田　幸史朗

31年 清水　正憲、　4年 吉羽　潤司

RI ホルガー会長のメッセージ
ホルガー・クナークRI会長は「大切なの
はどの新会員もクラブと自分が 合ってい
ると感じることです。ロータリーは多様性
を通じて機会の扉を開きます」と言われ
ています。

◦P3
〈横組記事〉

卓話の泉
色彩の効果/枝松 祐子氏 色が及ぼす人
への影響力のお話です。

◦P13

〈縦組記事〉

どうなった ? 例会
新型コロナが国内ロータリークラブの活
動に与えた多大な影響について、「友」
はアンケートを実施しました。
2,247 クラブ中、1,247 件の解答が寄
せられています。 結果については 11 月、
12月と 2 回に分けての掲載されます。

◦P18～27

連載・大人の着こなし図鑑
今月のテーマは「ジャケパン」です。
執筆は安積武史氏
世界高級注文洋服業者連盟・理事

◦P32～33

『ロータリーの友11月号』より注目記事、 読ん
でいただきたい記事をご紹介申し上げます。

12月 16日　 稲垣　良二
12月 20日　 中森　恭平
12月 23日　 太田　晶久

12月   1日　 太田　晶久
12月 16日　 鳥居　和久
12月 22日　 山本　隆一



卓 話

担当：発会員

私の仕事、パート14

私の仕事　パート14
早いものでロータリーでの卓話も14回目となり
ます。
右往曲折ありましたが、発商事は2020年12月
で100周年になります。
そして、この100周年を機会に代表取締役を降
り新しいことにチャレンジしていこうと思っておりま
す。
長年関わってきたバングラディシュで貧困家庭の
子どもたちに学校を作るプロジェクトも、今年ス
タートしました。
現在50名ほどの子どもたちが、学校に通ってき
てくれています。
近い将来、100名の子どもたちが通えるように、
バックアップしていこうと思っております。
次の100年目指してできることを、少しずつと
いう気持ちでSDGsにも積極的に取り組んでいきま
す。

11月17日【1692回】

会員数　 　 　 　 31名
（内出席規定免除 11名）
出席会員   20名中  15名
（内オンライン参加  0 名）
出席免除会員  11名中  5名
（内オンライン参加 1 名）
出 席 率 20/25  80.00%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 20名

前々回  10/27  Ｍ/Ｕ 2名

修正出席率 78.57%

担当：津野会員




